生活の各党は反対した。戸井逸美政策部長は19 明両党などの賛成多数で可決を強行、成立し ・介護総合法が18日の参院本会議で、自民、公 た。民主、みんな、維新、結い、共産、社民、 介護保険の2割負担や特養老人ホームの入所 同法の成立に抗議する談話を発表した。 病床再編などの大改悪を盛り込んだ医療

(2面に関連記事)

政 策部長談

2

面

- ビスの低下に直結する 病床機能の分化」▽看 -数の削減につながる 医療分野では、▽ベッ 介護保険から除外し自治 2割負担に▽要支援者を 護3以上に制限▽一定所 老人ホームの入所を要介 こす重大な内容をはらん 出しや入院制限を引き起 得者の介護保険利用料を 介護分野では、▽特養

メニューが並ぶ。

は、 国会審議をめぐって 「国民に重大な影

大阪府歯科保険医協会発行人志岐敬 大阪市浪速区幸町1-2-33電話(06)6568-7731(代表)

http://osk-net.org/ ●定価·年間10,000円 月1,000円 ●1977年5月23日第三種郵便物認可

医療法など

▶責任追及型の医療事故調査制度の創

▷看護師や歯科衛生士らの業務範囲拡

▷地域包括ケアシステムの規定

の支持率は高く、与党が

社会保障「改革」、消費

認、憲法9条の改悪など

共闘が広がっている。

その一方で、最も大き

に反対する市民運動が大

これまでにない特徴があ

めているかのように見え 思うままに政治運営を進

再稼働や特定秘密保護

集団的自衛権の容

安倍内閣の進める原発

る。しかし、経済政策や

国政をめぐる情勢は、

る。表面的には安倍政権

2014年第1174号

の主な

内容

行すればするほど、世論 たものとはいえない。強 路線は国民の立場に立っ 国」づくりなど、政府の 税増税、「戦争できる

大

▷外国人医師の拡大

7

きく広がっている。憲法

問題では、

少なくない与

と第3極と呼ばれる勢力 な政治的変化は、民主党

確に示せていないこと

党の幹部経験者が政府の

「良識ある保

などを明記。患者の追い

喪師・歯科衛生士らの業

創設以来の大改悪とな

介護保険法

を介護保険から除外し、 域支援事業へ移管

▷年金収入280万円以上で介護利用料 2割負担に

▷特別養護老人ホームの入所を要介護 3以上に制限

▷急性期病床の大幅削 減 ▷入院給食費の自己負

担化 ▷紹介状無しに大病院 を受診した場合の自

己負担增 ▷国保の都道府県単位 化

▷保険外併用療養の拡 大



険の2割負担は可能」と 疑では、同省が「介護保 してきた消費支出のデー (共産)の厚労委員会質

り組み、廃案を求めてい宣伝、国会議員要請に取

1 タに偽りが発覚。厚労相 らぎ、野党が「衆議院に がこれまでの説明を全面 継続を求めるなか、政府 差し戻すべきだ」と審議 撤回する事態となった。 法案の根幹が大きく揺

> 「改革」の第2弾とし 今後、政府は社会保障

担増や、

を受診した場合の自己負

の拡大など、国民負担増

首相は「より身近な医療

・給付削減を狙ってい

紹介状無しに大病院

保険外併用療養 国保の都道府県

る。

る」と説明している。

られるよう 機関でも先

な仕組みにす 進医療を受け

った。

似た状況は個人歯科医

という現実が支配的にな

た高齢社会では老々介護

め、核家族をベースにし

化という状況があった。

齢社会の前段階に核家族

経済成長期であった高

時代は線引きされず混ざ

たままで変化するた

今後の医療「改革」メニ

満たない審議で採決を強 は衆参合わせて55時間、 法案当たり3時間にも

を及ぼす法改定であり、

悪」として、署名や街頭 者の行き場を奪う大改 協会は、同法は「高齢



を受け取る伊津進弘新聞 トロフィー

と機関紙協会大阪府本部 部長 (左) · 西岡健二理事長 関西の優れた機関紙を表彰する「第50回全関西機 関紙・広報・ミニコミコンクール」の審査発表・表 彰式が6日に開かれ、協会機関紙3月15日付 本大震災特集)か最局位の機関紙協会埋事長員に選 ばれた。「被災地の歯科医たちの今を取材した記事

者を引きつける」と高く評価した。

なる悪文の例になる。

はこの様に同じ言葉が重

正確に言うと文学的に

まさに命と向き合う姿を生々しく描写し、読む

は経過し終わった成熟し

Jで、 正確には 今の日本

に高齢社会である。

混合診療禁止なし崩し

りかねない

13日には

6規制改革会議

招き、国民

音保険制度を

担増や保険範囲の縮小を

が解禁されれば、患者負

なし崩し的に混合診療

根底から覆すことにもな

療養(仮称)」の創設を 解禁に向け、「患者申出 表明した。安倍首相が10

「論と矛盾する政府方針

点共闘で政治の

流れに変化

政府は混合診療の全面

や医療技術について、 新制度は、未承認の薬

日、記者会見で明らかに 患

者の依頼を受けた臨床研 6週間以内で国が判断 究中核病院が国に申請。

が安倍首相に答申を提出

し、混合診療を認める。 守」と呼ばれる人々を含 を求めている。 し、患者申出療養の新設

ど、党派の違いを超えた 明・民主・共産・社民な という一点で、自民・公 ている。この波は、大阪 では維新の会に反対する など、政治 況下で反自 TPP推進、沖縄基

一 保障守れ・平

夏季特集号へ投稿を

新聞部は機関紙夏季特集号 利用的な城園城及学行業与 (8月15日付)への会員投稿 (原稿・写真)を募集している。掲載者には薄謝進呈。締め 切りは7月18日(金)必着。詳

細は新聞部事務局まで。

和を守れ!」の声を大き 共に「社会 りつつある。 ディアに取り上げられる 同一線上にある。この状 地問題では政府の方向と く広げ、医療・社会保障 して、共産党がマス・メ 協会は、 力を尽くしてい の流れが変わ 民の受け皿と 患者や国民と

> る大変な世代である。 る社会不安をもろに受け がなさそうだが、激動す 近には若者が屯(たむろ) している。一見健康不安

るほどには至らない。 増えたりの社会貢献をす られる程度で税負担力が っかく歯が治っても食べ め違和感がなく信頼関係 かりで、年格好が近いた の平均年齢が75歳を超え 者需要が途絶えない。せ だ死なんといてや」と患 も築きやすく「先生もま た医院の患者層は老人ば 院にも見られる。就業者

一方、土日の協会の付

歯界

高位

理事

ある社会のこ とは高齢社会 へ移行しつつ